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Swaruu X (Athena): Greer é, para mim, uma declaração --> quase oficial --> 

de que os alienígenas existem, deixando até mesmo a Cabala em posição de 

negá-la. O mesmo vale para os generais que vendem para falar em público 

sobre ETs. As pessoas pensam que o General com sua autoridade declarou 

que tem OVNIs ou o que quer que seja, mas não é o General quem está 

falando, é apenas um avatar com um certo poder para ver como as pessoas 

reagem a essas notícias sobre alienígenas e ser capaz de projetar com maior 

precisão do que a sequência, tudo com um objetivo em mente, a Nova Ordem 

Mundial. E isso significa uma reinicialização. Os generais recebem um guia 

para ler. 

Gosia: É triste, tantas camadas de controle. 

Swaruu X (Athena): Sim, é assim que o controle Cabal funciona, em 

camadas para que ninguém possa ver a imagem inteira. 

Gosia: Isso me leva à próxima pergunta. Também é do povo. De que outra 

forma você imagina a cabala e suas mentiras sendo expostas senão através das 

pessoas presentes que trabalham para eles e agora são capazes de 

testemunhar? Há alguma testemunha real por aí? 

Também expomos a Kabbalah e suas agendas. É uma boa missão. Como você 

imagina isso acontecendo na sociedade convencional? Eu quero decidir... 

devem ser aquelas pessoas que fizeram parte daquelas operações negras que 

podem fazer isso, são as testemunhas, certo? Se não através deles, de que 

outra forma a Cabala pode ser exposta? Qual é sua OPINIAO? 



Swaruu X (Athena): Testemunhas reais? Existem, mas estão sob camadas de 

merda. E isso é planejado, porque dessa forma testemunhas reais e alienígenas 

reais não podem ser facilmente detectados, já que as pessoas os descartarão 

como merdas ruins. 

Não há testemunha de ouro que revele tudo. Deve ser sempre o resultado da 

adição e conexão dos pontos. 

Gosia: Vejo pessoas tão temerosas que as mentiras sejam expostas. O que 

pode ser feito para expor a Cabala senão através de esforços como este? 

Swaruu X (Athena) – Ajudar as pessoas a alcançarem um nível de 

consciência sobre o que elas podem ver através da Cabala e seus truques por si 

mesmas. Se você consegue, porque nós conseguimos! 

A Cabala é exposta todos os dias, mas as massas não podem vê-la porque seu 

nível de consciência não permite. Eles interpretam os dados que recebem por 

outros meios, principalmente pela re-crença na autoridade. 

A única maneira de expor a Cabala às massas é dar-lhes ferramentas para 

aprimorar sua consciência e sua capacidade de ver e entender em geral. E isso 

não pode ser feito pela maioria, eu sei. 

Gosia: Então não é através das pessoas que trabalham nesses níveis obscuros 

que eles vêm à tona? Por exemplo, uma das testemunhas era um cara que 

trabalhava na Antártida e revelou que o governo causa terremotos. Não é bom 

que informações como essa venham à tona? Estou apenas tentando canalizar 

as perguntas das pessoas. 

Swaruu X (Athena): Ajuda, mas as pessoas precisam ser avisadas de que a 

razão mais provável para que essas pessoas abram à luz deste conhecimento é 

porque estão desempenhando um papel. Estas pessoas são uma oposição 

controlada. É triste, mas é verdade. Nenhum denunciante pode ser tomado 

como a verdade suprema. Todos dão às pessoas pontos que devem ser 

conectados depois por eles mesmos, pelas pessoas, e ninguém pode fazer isso 

por eles. 

Sobre a testemunha que você mencionou, parece crível, sem dúvida algumas 

podem ser verdadeiras ou reais, mas o que tento dizer é que não podemos 

saber seus verdadeiros motivos, e devido ao modo como o mundo funciona lá 

embaixo, sempre tem que ser cauteloso. . 

Gosia: Sim, é uma tarefa difícil para as pessoas discernirem. Principalmente 

porque aqueles que já o conhecem ficariam encantados se essas agendas e 

operações obscuras fossem reveladas abertamente. É por isso que há tanta 

esperança nesses testemunhos. Dá às pessoas esperança de que algo pode ser 



feito em uma escala maior, não apenas pessoas acordando aqui e ali. Por 

exemplo, você não gostaria que as mentiras da Federação fossem expostas por 

todos os motivos para que todos reconhecessem oficialmente como a 

Federação funciona até o fim? Esses são os tipos de mudanças que muitos 

humanos na Terra também esperam aqui. Por isso aderem a iniciativas como a 

de Greer. 

Swaruu X (Athena): A Cabala e suas operações são expostas todos os dias, o 

problema é que se for alguém grande e famoso, como Greer, muito 

provavelmente faz parte de uma operação psicológica, porque se não fosse 

então seria removido. Mas há muitas pessoas menores genuinamente 

divulgando o que sabem, mas são pequenas e impotentes e sem credibilidade. 

Esses estão escondidos sob várias camadas de informações controladas pelo 

governo que os contradizem, e nós nos enquadramos nessa categoria. A única 

razão pela qual ainda estamos de pé é porque somos pequenos. Pequeno, 

portanto não confiável para as massas. Mesmo caso exato para a maioria dos 

verdadeiros denunciantes expondo a Cabala. E é por isso que se há um 

carinha, ele tem mais credibilidade para nós do que a CNN ou a BBC. 

A verdadeira oposição são as pessoas pequenas que sabem muitas coisas e 

fazem tudo o que podem para expor a Cabala. E a Cabala está colocando 

oposição controlada lá --> para impedir que os menores cresçam em força e 

organização, evitando assim que a oposição real menor se torne um problema 

para eles. 

Gosia: Muito bem dito. Isso me leva a outra pergunta feita por alguém. Você 

mencionou a oposição controlada. Alguém disse, parafraseando, que o fato de 

haver uma oposição controlada significa que há oposição. E que esse tipo de 

oposição, mesmo que controlada, pode ser melhor do que nenhuma oposição 

em primeiro lugar. O que você diria? O que seria melhor para a humanidade? 

A oposição controlada e as mudanças que podem vir com ela, ou os esforços 

fracassados da verdadeira oposição e as coisas acontecendo como estão ou 

pior? 

Swaruu X (Athena): Bem, não é melhor porque o que a oposição controlada 

diz, por mais espetacular que seja, será apenas o que convém aos que estão no 

poder. Precisamente porque é controlado. Como Charlie Ward e sua 

mensagem "não faça nada e confie no plano". 

A oposição controlada não pode ser a verdade, a menos que seja a verdade 

sobre coisas irrelevantes. E esse é outro exemplo de priming negativo, porque 

se as pessoas veem que algo que disseram é de fato a verdade, elas assumem 

erroneamente que tudo o mais vindo da mesma fonte também está correto. 

Dito isto, deve haver muito mais que ainda não entendemos. 



Gosia: Ok, obrigada Tina. E a última pergunta, também dos comentários. 

Existe uma chance de que tudo isso seja resultado da Cabala "melhor" estar 

cansada dos jogos da "má Cabala" e ainda querer algo melhor para os 

humanos de lá? Você sabe, com todas as facções lutando e tudo isso. 

Swaruu X (Athena): Acho que é uma ilusão. As evidências não apontam 

nessa direção. 

Gosia: Talvez seja uma boa facção tentando algo aqui? 

Swaruu X (Athena): Sim, nós somos essa facção, vamos em frente! 


